



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUADELOUPE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 27 mars 2024

EAU

Bilan des actions menées à 16h

Le syndicat indique que les travaux de réparation se poursuivent. Les équipes ont procédé à la pose d'une potence pour renforcer le maintien du tronçon remplacé durant la nuit.

Les travaux de désinfection du réseau vont bientôt débuter. Cette phase prendra environ six heures, pour respecter le protocole de l'agence régionale de santé (ARS).

Si l'ensemble de ces étapes se poursuit sans incidents, la mise en pression se fera à l'issue, et les premiers usagers recevront de l'eau demain dans la matinée à Goyave et Petit-Bourg et sous 24h aux Abymes, à Pointe-à-Pitre et à Gosier.

Le centre opérationnel départemental reste activé et le préfet remercie l'ensemble des acteurs mobilisés pour améliorer la situation.